

はつらつ

No.57

匝瑳地区大浦

いとうしづか
伊藤 静華さん (22)

子どもたちと成長していきたい

市内の保育園で保育士として働き始めて3年目になります。今の仕事に就くきっかけとなったのは、中学生のときの職業体験で保育園に行ったことです。小さい子の面倒をみるのが好きなことあって保育士を目指すようになりました。

保育士になって感じていることは、子どもたちを日々保育するのはとてもパワーが必要だということですね。でも、子どもたちが歩き始めたり、言葉を話したり、お遊戯できるようになると成長を見ることができるのはとても楽しいです。

また、子どもたちは毎朝不安そうな顔で登園してきます。そんな時は、笑顔で目を見て、あいさつして不安な心を取り除いてあげるように心がけています。

これからも子どもたちと一緒に過ごすことで、一緒に成長していくたいなと思っています。



129



林 星夜くん 1歳
両親＝秀利さん・美恵子さん(野手)
人見知りもなくいつもニコニコ、
歌にあわせていつもリリリです。

アイドル登場

130



齊藤 彩音ちゃん 4歳
両親＝裕生さん・恵子さん(椿)
幼稚園が大好きな琴音とお姉
ちゃんが大好きな彩音です。

アートギャラリー



みんなみて!!みて!!
海で楽しく泳いでいるお魚さんたちを描いたよ。折り紙で作ったカニさんもかわいいでしょ?私も泳ぎに行きたいな。

あかしあ幼稚園

たき たなみ
瀧 四菜々美ちゃん



お菓子の箱で作った「子犬ロボット」。開け口の部分が子犬の口になるように工夫しました。耳の部分が難しかったです。



吉田小山仁美さん
秋山ひとみ
2年



聖なるものを描きたくて、青いドラゴンを描きました。バラはドラゴンが降り立ったことにより命がめばえた感じです。



野中美香菜子さん
黒木香菜子さん
2年

*アイドル募集中! お子さんの写真に、住所、氏名、生年月日、両親の氏名、電話番号、30字程度のコメントを添えて下記まで郵送または持参してください。

〒289-2198 匝瑳市八日市場ハ793-2 匝瑳市役所秘書課広報広聴班 73-0080

Vol.6 コーラスグループ

昭和58年に発足し、今年で28年目を迎えるコーラスグループです。

イタリア語で「コーラ」は「合唱」、「ビアンカ」は「白」を意味します。「皆で歌を歌うことで、いろいろな色に染まるように」という願いを込めて付けられました。

現在の会員は25人。 笹嶋眞夫先生の

クラブ・サークル紹介



指導のもと月2回の練習をこなし、毎年2月に開催される北総合唱連盟コンサートや公民館まつりで、その成果を発表しています。

会員は随時募集中。歌が好きな方、ぜひ私たちと一緒に歌いましょう。



プロフィール

- ①設立 昭和58年
- ②年齢層 40代～80代
- ③活動日時 毎月第2・第4土曜日
13時30分～15時30分
- ④活動場所 八日市場公民館など
- ⑤問い合わせ 会長・鵜澤澄子
☎67-2410

大舞台での健闘を誓う

匝瑳高校と野栄スポーツ少年団が
市長を表敬訪問

匝瑳高校弓道部と同校定時制の陸上・柔道・剣道・バドミントン部が6月30日、野栄スポーツ少年団が7月8日に、それぞれ太田市長を表敬訪問しました。

匝瑳高校弓道部は8月4日から岩手県で開催される「北東北総体」に、定時制の各部は同月12日から東京都で開催される「全国定通体育大会」に出場予定。市長から「匝瑳高校は私の母校ということもあり、皆さんの活躍をいつも新聞などでチェックしています。伝統に恥じないように頑張ってきてください」と激励を受けました。

また、野栄スポーツ少年団は、7月末に群馬県で開催される「第30回関東ブロックスポーツ少年団競技別交流大会」に出場します。主将の伊藤蒼さん（八日市場小6年）は、「悔いの無いように1試合ずつ頑張って全国大会に行きたいです」と抱負を力強く語りました。同少年団は県大会の決勝を9対0で勝利するなど圧倒的な強さを見せており、今後のさらなる活躍が期待されます。



▲匝瑳高校の皆さん



▲野栄スポーツ少年団の皆さん